

Le dimanche 1<sup>er</sup> octobre, S. G. Mgr l'Auxiliaire avait béni le nouveau couvent de Saint-Léon de Standon, et commencé la prédication d'un triduum de Tempérance.

Samedi, le 7 octobre, ont eu lieu, à Saint-Sauveur, les funérailles solennelles de feu M. L.-A. Dion, ancien curé de Stadacona. Un grand nombre de prêtres et de fidèles y ont assisté. M. l'abbé Gosselin, supérieur du Séminaire, a célébré le service funèbre, et S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé l'absoute.

Les principales dates de la vie du prêtre défunt sont les suivantes :

M. l'abbé Louis-Albert-Jonas Dion naquit à Saint-Sauveur de Québec, le 3 avril 1864, de Narcisse Dion et de Marcelline Martineau. Il fit ses études au Séminaire de Québec, et fut ordonné prêtre, le 30 mai 1890, par S. E. le cardinal Taschereau. Il fut successivement vicaire à Saint-Côme, à Saint-Casimir et à l'île aux Grues. De 1891 à 1892, il fut desservant de Saint-Roch des Aulnaies, puis vicaire à Sainte-Julie de Somerset, de 1892 à 1893. En 1893, il fut nommé curé de Saint-Damase, où il demeura jusqu'en 1898; de 1898 à 1903, il fut curé de Saint-Gilbert, où il a terminé l'intérieur de l'église; en 1903, il fut nommé à Saint-Zéphirin de Stadacona, qu'il a quitté depuis à peine un mois.

Le R. P. Dagnaud, l'ancien provincial des Eudistes, et attaché maintenant à la résidence de Rogersville, N.-B., vient de passer quelques jours à l'Archevêché. Durant ce séjour, le Révérend Père a préparé l'établissement, auprès de Québec, d'une maison des Eudistes.

### Le « Miscellaneorum Liber »

UN TÉMOIN DES TEMPS HÉROÏQUES DU CANADA

(Suite.)

4° J'ai dit plus haut que les extraits de l'Analyse publiés dans la plaquette, ci-dessus indiquée, du P. Jones, et la copie qui se trouve à l'Archevêché ne sont malheureusement pas des pièces auxquelles on puisse se fier. En voici la preuve — me bornant, pour l'édifier, à conférer les deux dernières pages